
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

                               

 

 

 

 

 

 

                               

                              

 

10日(火) ふるさと発行日 コミュニティ 4日(金) ひめっこ広場 保育園 

19日(木) いきいきクラブとの交流 保育園 10日(木) ふるさと発行(予定) コミュニティ 

24日(火)～ 

27日(金) 

秋のALL妙高あいさつ運動 

強調週間 
コミュニティ 

11日(金) 子育て講演会 保育園  

20日(日) 八幡社秋祭り 大字姫川原 

28日(金) ファミリー運動会＆ひめっこ広場 保育園 25日(金) ひめっこ広場 保育園 

 26日(土) 地区合同文化祭 地区合同 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月の主な行事予定 10月の主な行事予定 

コミュニティだより 

保育園で保護者と未就園児の保護者を対象に
子育て講演会を開催します。 
詳細は次のとおりです。 
 
開催日時：10月 11日(金) 

10時～11時 15分 
講  師：国立妙高少年自然の家の所長 
講演内容：子育てにおける自然と 

ふれあう大切さ 
そ の 他：参加を希望される未就園児の保護 

者のかたは、事前に保育園へ連絡 
してください。 

スポ少キャンプ in 高床山 

恒例のスポーツ少年団のキャンプが、8月 17日･18日に高床山で行われました。

３に分かれての食事づくり、キャンプファイアー、楽しい思い出ができたでし

ょうか？(*^o^*) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しい時間を過ごしました!! 
夏休みの期間中、毎週月曜日に食推さんと児童クラブの子どもたちの交流会が行われました。

地場野菜などを使って、昼食をつくりました。 

今年で５年目になる『昼食づくり』。 

子供たちも毎回喜んでお手伝いをしてくれるの

で、私たちも若返ってワイワイ、ガヤガヤと楽し

みながら調理しています。また、出来上がったも

のを食べている時の子供たちの(笑顔やおかわり

の声を聞く)とうれしくなります。 

私たちは、野菜のおいしさを子供たちに知ってほ

しいと思っていますので、地元の野菜をふんだん

に使った料理を作るように心がけています。お母

さん方からも喜んでいただけるようなので、私た

ちも良かったと思いました。来年も協力しようと

思っています。          食推より 

 

*** お礼のことば *** 

しょくすいさん、おいしいりょうりをつくって

くれてありがとうございました。 

ぼくは、ぴざがいちばんおいしかったです。 

おうちでまたつくってみたいです。  

(たけはらかんたさんより) 

 

毎週、息子に「今日何だった？どんな具材入っ
てた？」と聞くのが楽しみでした。 
子供が好んで食べるメニューに旬の野菜を入
れたり、栄養を野菜を考えたりと、私も今後の
料理に役立てたいと思いました。 
日々、子育てと家事におわれ、息子と台所に立
つ時間が、なかなかとれない今、貴重な時間を
作って頂き、感謝しています。 
ありがとうございました。 

    (竹原陽子さんより) 

9 月１日(日)に第１回宝来軒･楽膳屋一争奪親善交流ナイターレディースソフトボール大会が開催され

ました。 

子供と一緒にナイターソフトで鍛えた姫川原､小出雲､高柳､白山町の４チームが参加し、リーグ戦で試合

が行われました。 

すさまじい打球、華麗な守備、足のもつれる走塁など 

真剣な中にも笑顔があふれる大会となりました。 

試合結果は、姫川原が 3 戦全勝し、記念すべき 

第１回の優勝チームになりました。 

◆作った献立◆ 

米粉クレープ  焼きそば 

米粉ピザ   冷し中華 

笹ずし 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体 協「地区ソフトボール大会」開催 8月 15日 

≪★北団地優勝コメント★≫ 

競合団地チームに３年ぶりに勝つ 

ことが出来てとてもうれしいです 

 

毎
年
、
お
盆
恒
例
と

な
っ
た
体
協
主
催
の

「
地
区
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル

大
会
」
暑
い
猛
暑
日
の

中
、
元
気
ハ
ツ
ラ
ツ
楽

し
く
プ
レ
ー
す
る
姿

は
、
熱
中
症
も
な
ん
の

そ
の
！ 

 

今
年
は
、
あ
の
強
い

北
団
地
チ
ー
ム
が
か
え

っ
て
き
ま
し
た
。
３
年

ぶ
り
の
優
勝
奪
回
に
プ

レ
ー
し
た
皆
さ
ん
は
大

満
足
！ 

さ
ぞ
、
こ
の

後
の
ビ
ー
ル
が
う
ま
か

っ
た
の
で
は
・
・
・
？ 

【
取
材
広
報O

J
I

】 

 

北
団
地 

優
勝
！ 

優勝 北団地 
２位 団地 
３位 坂井平 
 

 

９
月
１
日
に
実
施
し
た
防
災
訓
練
は
、
多
く
の
皆

さ
ん
の
ご
協
力
の
お
か
げ
で
、
日
標
と
し
た
成
果
を

得
て
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
ご
協
力
い
た
だ

き
ま
し
た
関
係
者
と
、
参
加
下
さ
っ
た
方
々
に
厚
く

御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

災
害
が
起
き
た
と
き
、
ど
う
す
れ
ば
身
を
守
れ
る

か
、
ど
こ
へ
逃
げ
る
か
、
素
早
く
行
動
す
る
に
は
訓

練
な
ど
を
通
し
て
、
正
し
い
知
識
や
判
断
す
る
力
を

身
に
つ
け
て
お
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。 

3
・
11
震
災
で
岩
手
県
釜
石
市
の
小
中
学
生
は
素

早
く
避
難
し
、
ほ
と
ん
ど
が
助
か
り
「
釜
石
の
奇
跡
」

と
い
わ
れ
ま
し
た
。
こ
れ
は
ま
ず
逃
げ
ろ
、
逃
げ
る

た
め
に
最
善
を
尽
く
せ
と
教
わ
り
、
訓
練
を
し
て
い

た
か
ら
で
あ
る
と
報
道
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

一
方
、
姫
川
原
集
落
に
も
高
齢
化
の
兆
し
が
現
実

の
も
の
と
し
て
感
じ
ら
れ
る
よ
う
に
な
っ
て
き
て

お
り
ま
す
。
災
害
要
援
護
者
の
救
助
と
、
被
災
地
で

の
支
援
を
ど
う
す
る
か
が
、
今
後
の
大
き
な
課
題
で

あ
る
と
考
え
ま
す
。
日
常
的
に
要
援
護
者
や
、
高
齢

者
を
見
守
っ
て
い
た
だ
い
て
い
る
方
々
が
お
ら
れ

ま
す
が
、
現
在
は
秘
守
義
務
な
ど
で
薄
暮
の
中
で
活

動
さ
れ
て
い
る
よ
う
に
思
い
ま
す
。
今
後
は
こ
の

方
々
と
の
連
携
も
、
重
視
さ
れ
る
こ
と
に
な
ろ
う
か

と
思
い
ま
す
。
今
回
、
食
推
の
皆
さ
ん
の
ご
協
力
で

実
施
で
き
た
炊
き
出
し
訓
練
は
、
単
に
被
災
者
の
た

め
だ
け
の
も
の
で
な
く
、
被
災
し
た
要
援
護
者
の
お

世
話
に
も
つ
な
が
っ
て
い
く
こ
と
を
想
定
し
て
い

ま
す
。 

大
字
姫
川
原
区
長 

池
田 

俶 
 

 

防
災
訓
練
を
終
え
て
、
そ
し
て
こ
れ
か
ら 

避難状況を報告する地区自治会長 避難所に集合する団地の皆さん １２分団による駆付け放水訓

練 

今回は、震度５の地震を想定し、各地区の自治会長が指揮する「避難訓練」、地元消防団の「駆付け放水訓

練」、市消防団女性部の指導による「救急救命訓練」、食推の皆さんによる「炊出し訓練」と中身の濃い自主防災

訓練が行われました。地域住民の防災意識が、より一層高まった一日でした。        【取材広報 tukkaｒ】 

≪≫ 

大字姫川原地区「自主防災訓練」開催 9月 1日 



 

 

  

 

  

 

 

  

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

育成会 チャレンジ登山 

いいお天気☀夏らしい暑さ(^O^)姫川原の熱さ☆今年も盛り上がりました!! 

参加して下さった皆さん、地域のために準備を進めて下さった皆さん、お疲れ

様でした!!ありがとうございました!! 

みんなの最高の笑顔を 

どうぞ!! 

登山に行きました。 

僕が一番怖かったのは、ク

サリの有るとこでした。す

ぐ後ろに崖があって怖か

ったです。でも、頂上に着

いたら夏とは思えないほ

ど、寒さでしたが、気持ち

良かったです。今回初めて

登りましたが、またのぼり

たいです。 来年も是非登

りたいです。         

小島 宙輝 

８月１１日･１２日 


